

# PlantaDoce.

Empresa

## Gaes vuelve a México: el grupo invertirá dos millones de euros en nuevas aperturas

La compañía de corrección auditiva prevé abrir nueve locales en Ciudad de México en un plazo de un año y medio.

PlantaDoce  
29 nov 2017 - 11:16

Gaes vuelve a México: el grupo invertirá dos millones de euros en nuevas aperturas

Gaes vuelve a México. La compañía de corrección auditiva vuelve al país americano, donde ya ha abierto dos centros en Ciudad de México y donde prevé invertir dos millones de euros en la apertura de nueve locales en un periodo de un año y medio.

**La compañía desembarcó en 2003 en México y decidió abandonar el país en 2009.**

“Aprendimos mucho entonces. Ahora preferimos no ir de la mano de una *joint venture*, sino con una implantación 100% Gaes”, ha asegurado Antonio Gassó, consejero delegado de Gaes, en declaraciones a *Europa Press*.

La compañía también está presente en Argentina, Chile, Ecuador, Panamá, Colombia y ahora México, contando con un total de 58 establecimientos y 245 empleados. Gaes vuelve a México e invertirá dos millones en aperturas. Colombia es otro de los países de crecimiento, puesto que Gaes ya cuenta en este mercado con tres centros operativos y tiene la previsión de que pronto se conviertan en cinco, principalmente en ciudades como Bogotá, Medellín y Cali.

Por el momento, **Gaes no se plantea dar el salto a nuevos mercados europeos**: “Somos uno de los principales líderes del sector en Latinoamérica, una posición de dominio que en Europa nos sería difícil de conseguir”, explica Gassó.

---

# PlantaDoce.

---

**Gaes registró una facturación de 202 millones de euros en el ejercicio 2016.** La compañía cuenta actualmente con una plantilla de trabajadores superior a los 1.770 empleados, de los cuales aproximadamente 1.500 se encuentran en España.